
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

GRÜNE im Lohmarer Rat ▪ Rathaus ▪ 53797 Lohmar 

Herrn Bürgermeister 

Horst Krybus 

Rathausstraße 4 

53797 Lohmar 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Krybus, 

 

bitte setzen Sie folgenden Tagesordnungspunkt auf die Tagesordnung der Ratssitzung am 

01.10.2019: 

Endgültige Entscheidung des Stadtrates über den Standort der OGGS Birk nach den Beratungen 

der Ausschüsse für Schule, für Stadtentwicklung, für Bauen und Verkehr in deren gemeinsamer 

Sondersitzung am 25.9.2019 

 

Begründung: 

Nach der Sondersitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung am 25.06.2019 war durch dessen 

Beschluss klar, dass es zu einem Neubau der Schule entweder westlich oder östlich des Sportplat-

zes kommen soll. Damit verbunden waren Aufträge an die Verwaltung, Vorlagen zu erstellen, um 

diese Entscheidung zeitnah vorzunehmen.  

Am 25.09.2019 kommt es nun zu der o.g. gemeinsamen Sondersitzung der Ausschüsse, bei der 

über die Frage des Standortes der OGGS beraten werden soll und sodann Beschlüsse als Empfeh-

lung an den Rat zu geben sind. 

Im Rahmen der zweiten Sitzung der Zukunftswerkstatt wurde durch Planer und Verwaltung aus-

geführt, dass die Entscheidung über den Schulstandort VOR DEN SOMMERFERIEN gefällt werden 
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soll. In der Sondersitzung am 25.06. hatte die Verwaltung für sich zwar diesen Standpunkt wieder 

verlassen, die Mehrheit der anwesenden Bürgerinnen und Bürger und auch die Mehrheit des Aus-

schusses hielten aber eine zeitnahe Entscheidung für sinnvoll – und dies sowohl für die Schulpla-

nungen an sich, wie auch für die sich aus dieser Grundsatzentscheidung ergebende weitere räum-

liche Entwicklung. 

Die Verwaltung will nun ausweislich der Vorlage für die gemeinsame Sitzung der genannten drei 

Ausschüsse am 25.09.2019 eine Ratsentscheidung über den Standort erst in der Dezembersitzung. 

Dies erscheint unserer Fraktion wegen der zeitlichen Verzögerung und den Folgewirkungen als zu 

spät. Um den Ausschüssen in der gemeinsamen Sondersitzung die Möglichkeit zu geben, eine von 

der Verwaltungsvorlage abweichende Beratungsfolge mit einer Entscheidung in der Ratssitzung 

am 01.10.2019 zu empfehlen, die auch von der TO der Ratssitzung abgedeckt ist, ist es aus Frist-

gründen vorsorglich erforderlich, diesen TOP für die Ratssitzung zu beantragen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Charly Göllner   Horst Becker MdL   Gabriele Krichbaum 
Fraktionsvorsitzender  Vorsitzender Ausschuss für Bauen   Vorsitzende Schulausschuss 

und Verkehr     


